

La sélection cubaine de basket-ball féminin bat celle de l'Argentine au tournoi FIBA, Amériques 2015



La sélection cubaine de basket-ball féminin a battu celle de l'Argentine 89 à 79 dans les prolongations, et s'est assurée son passage à la finale du tournoi FIBA, Amériques 2015, qu'organise la ville canadienne d'Edmonton.

A la mi-temps les Cubaines avaient un commode avantage mais quand le match a repris les Argentines sont entrées sur le terrain différentes, avec la rage de vaincre et à la fin du temps réglementaire les deux équipes étaient à égalité et ont dû avoir recours aux prolongations et lors des 5 minutes supplémentaires les Cubaines ont réagi et ont réussi à remporter le match.

La pivot Clenia Noblet a réalisé un bon match , elle a marqué 29 points dont plusieurs paniers dans des moments cruciaux . La meneuse de jeu, Ineidis Casanova a aussi brillé en attaque avec 17 points.

L'équipe qui gagnera le tournoi sera qualifiée pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/65975-la-selection-cubaine-de-basket-ball-feminin-bat-celle-de-largentine-au-tournoi-fiba-ameriques-2015>



Radio Habana Cuba